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○７：５０、体育館に１８１名全員が揃いました。保護者の方も朝早

く、車で送って来られて、大変だったと思います。生徒たちは、みん

な、にこにこして、とても元気そうでした。この修学旅行を楽しみに

していたのが、よく分かりました。添乗員の石見さんより、小林から

お世話してくださる女性の添乗員の家村さんの紹介がありました。東

京からは、もう一人の女性添乗員の土屋さんと看護師の桜井さんが合

流することになっていました。３泊４日の間、４人の方には、お世話

になることと思います。 

 

添乗員の紹介がありました。 

 

宮崎交通バス５台で出発 

○クラス（学科）ごとに、バスに乗り

込みました。最新鋭のバス（約 5000

万円）と宮崎交通の復古調バスなど５

台で、８：３０過ぎに、学校を出発し

ました。玄関前では多くの先生方の、

また、教室からは１年生の見送りがあ

りました。まずは、一路、鹿児島空港

へと向かいました。 

 

荷物をバスに積んでいます 

 
１号車（建築環境科）出発前 

 

玄関前の見送りの先生方 

 

１年生がうらやましそうに 

 
クラスごとに縦に並ぶ。 

○ほぼ予定通り、９：３０過ぎ

に鹿児島空港に到着し、整然と

集合しました。集団行動がしっ

かりできていました。荷物を預

けるのに、４０分ぐらいと結構

時間がかかりました。その後、

お弁当を受け取り、搭乗口へと

向かいました。 
 

お弁当屋さんご苦労様でした。 

○JAL1866 便は、本校と鹿児

島県立川内高校（約 300名）で 

ほぼ貸し切り状態でした。川内

高校は、長野県の志賀高原での

スキーでした。雪不足が心配さ

れていましたが、直前に雪が降

り、大丈夫とのことでした。機

内では両校とも、とてもマナー

がよかったと思います。 

 

搭乗する JAL 機が見えます。 

 

機内で早速イヤホーンを耳に 

☆今朝は、多くの保護者の方が、学校まで車で送って来られました。朝早くから、交通整理に、生

徒指導部の協力があったおかげで、安全にスムーズに、降車できたと思います。保護者の方だけで

なく、生徒指導部の先生方もご苦労様でした。帰って来る際も、大混雑となると思います。生徒指

導部が、再び交通整理をする予定です。保護者の皆様も、安全面に気を付けるなどのご協力をよろ

しくお願いします。１０日（金）１８：４５に学校着の予定ですが、若干の遅れ等があるかもしれ

ません。その際は、ご容赦願います。 

 



 

機内で食べたお弁当 

○飛行機は、ほとんど揺れることも

ありませんでした。機上から富士山

も見えたようです。機内で、みんな

しっかりお弁当を食べていました。 

羽田空港に、１１時頃到着し、荷物

を取って、ガイドさんの案内で、バ

スの待つっている駐車場へと向か

いました。 

 

荷物はまだかな？ 

 

ガイドさんを先頭にバスへ 

 

バス出発前の打合せも入念 

○クラスごとに東京ヤサカ観光バ

ス５台で、浅草へ出発。１号車は、 

高坂運転手。ガイドさんは、６年目

のベテラン？の久下さんで、流暢な

案内に感心しました。そう言えば、

現３年生がバスガイドさんに内定

しています。久下さんのようなガイ

ドさんを目指してほしいです。 

＜東京一口メモ＞・・・スカイツリーについて（ガイドさんの説明から） 

・スカイツリーの高さは、現在、500ｍを超えています。最終的には、634ｍとなるそうです。 

 東京が江戸時代、武蔵（ムサシ）の国と呼ばれていたことにちなんでの高さだとか。 

・完成は来年の今頃、開業は再来年になる予定だそうです。 

・スカイツリーのキャラクターは、「ソラカラ（女の子）」と「オシナリ（男の子）」だそうです。 

・下方は三角柱、上方は円柱になっている。 

 

バスの中からのスカイツリー 

○浅草に、１３：３０頃到着。路

上でバスを降りて、浅草寺まで歩

きました。五重塔の見える所で、

早速、クラスごとに記念撮影。（そ

の写真については、浅草記念写真

PDF をご覧ください。）浅草は、

イチョウが黄色に色づき、とても

きれいでした。 
 

浅草寺まで歩きました。 

○お寺などの説明を聞いた後、

自由散策。修学旅行の小中高生

や外国人観光客など、多くの人

で仲見世など大賑わいでした。 

○本堂で、それぞれが、合格祈

願や家族の健康・幸せなどをお

祈りしていたようです。お賽銭

は、御縁が五重にありますよう

にの５５円が一番いいとか？ 

 

イチョウの向こうに本堂が 

 

ガイドさんの説明を熱心に聴く 

 

本堂にお参り 

 

本堂の天井の絵（天女？） 

 

本堂から仲見世方向を見る 

 



 

 

浅草ビューホテルが見える 

 

仲見世はものすごい人出 

 

雷門（松下孝之助寄贈の提灯） 

 

早速お土産を手に 

仲見世には、人形焼き、雷おこしな

ど、いろいろなお菓子や記念品など

の多くの土産物がありました。お店

の数も数えきれないぐらいでした

が、どこもお客さんで一杯。１日目

の最初の観光地で早くも、お土産を

たくさん買っている生徒もいまし

た。これも楽しみの一つ？  

男同士仲良く記念撮影 

 

五重塔 

 

浅草から見たスカイツリー 

 

浅草でも桜が咲いていました 

○浅草に約 100分いて、次は、 

東京タワーに向かいました。 

16時過ぎに到着し、すぐに、150

ｍの第２展望台まで、エレベー

ターで、あっという間に上り、

東京都内を一望しました。夜景

などの素晴らしい眺めに、生徒

たちは感動していました。 
 

中央上にスカイツリーが 
 

素晴らしい眺めでした 

 

夜景もきれいでした。 

 

ハート形が見えます。 

 

都内最大の１１ｍのツリー 

<東京一口メモ＞・・・東京タワー 

・昭和３３年完成。ちょうど今日、１２月７日に公開。１２月２３日に開業。 

・クレーンがない時代に、鉄骨を運んで、３３３ｍのタワーを作る。 

・エレベーター３基、３３人乗りなど、３ずくめ 



 

東京タワーがライトアッ

プ 

○東京タワーを 17:30 に出発

し、お台場にある夕食場所のテ

レコムタワーに向かいました。 

途中、レインボーブリッジを渡

りましたが、クリスマスシーズ

ンということもあってか、レイ

ンボー色にライトアップされ、 

とても美しいでした。ガイドさ

んも見たのが２回目とか。 

 

レインボーブリッジ 

○夕食は、バイキングでした。 

男子も女子も食欲のあること。 

レストランの従業員の方々が、ラン

チが終わってから、準備されたそう

です。小中学生の受け入れが多いそ

うで、高校生の食べっぷりにびっく

りされていました。生徒たちもおい

しくて満足そうでした。  

テレコムでの集合も良好 

 

おいしそうな料理がずらり 

 

おいしそうでしょう。 

○食べ終わって、感心したの

は、女子は、食器をきれいに

片付けて、従業員の方が、楽

なようにしてあげていたこと

です。男子のグループにもい

ましたが、残念ながら、ごく

尐数でした。このような気配

りは、社会に出ても大切だと

思います。 

 

きれいに片付けて 

 

東京タワーとレインボーブリッジ 

テレコムの２１階の展望台から

の夜景も素晴らしいでした。 

○予定より約２０分遅れて、

20:20 過ぎにホテルにようやく

到着しました。ホテルの方がバ

スに乗り込んで来て、ホテルの

説明がありました。荷物を受け

取って、すぐに、各自、入室し

ました。 

 

ホテルに着いて、ほっと 

疲れたことでしょう。 

＜東京一口メモ＞・・・お台場の謂れ 

江戸末期、ペリー来航（1853 年７月、翌年も再航）の際、設けられた砲台に所以するらしい。 

○班長会議が 21:30 から、３F チャペルの間でありました。 

何と、結婚式場でした。初めての場所に、驚いていました。 

班長さんに、今夜と明日の連絡をお願いしました。班長さん

が、しっかりしてこそ、班が、学年団がまとまり、所期の目

的を達成できる修学旅行となると思います。頑張ってほしい

と思います。 

○明日は？（今日は）、午前中は５つのグループに分かれての

体験学習、午後は自主研修（上野、秋葉原、渋谷、原宿など） 

になっています。有意義な研修にしてほしいと思います。 

 

チャペルでの班長会議 

 ☆長い一日でした。修学旅行中、HP で、その様子をお知らせします。お楽しみに。 


